

Lytx® Surfsight® ya disponible en el programa Order Now del Geotab Marketplace

El add-in de Geotab integra a Lytx Surfsight para que los clientes puedan gestionar las dash cam de sus vehículos desde su plataforma MyGeotab

SANTO DOMINGO , REPÚBLICA DOMINICANA , October 18, 2023 /EINPresswire.com/ -- [Geotab Inc.](https://www.geotab.com)

("Geotab"), la líder mundial en soluciones de transporte conectado, selló un acuerdo con Lytx, la líder global en video seguridad y

videotelemática, para colocar a disposición la dash cam Surfsight en República Dominicana desde el programa Geotab Marketplace Order Now. Luego de su lanzamiento inicial en febrero del 2023, las soluciones Lytx Surfsight están ahora disponibles en América Latina y el Caribe desde Order Now en cada uno de los 25 países/territorios de habla hispana y de habla inglesa donde opera Geotab.



Ventajas únicas con la solución de videotelemática de Geotab y Lytx Surfsight
Esta solución tiene numerosos beneficios, entre ellos:

1. Una experiencia fluida, sin inconvenientes. Los usuarios de Geotab, que ya están familiarizados con el uso de MyGeotab, apreciarán cuán intuitiva resulta la integración con Surfsight.
2. Mayor contexto y percepción. Los usuarios pueden agregar videos, o fotografías a los eventos que son iniciados por MyGeotab, tales como retroceso, ralentí, o violaciones a la geobarrera. Se puede crear nuevas alertas iniciadas por la dash cam—tales como el uso del celular, la conducción distraída, o el acercarse demasiado al vehículo que va adelante. Estas percepciones permiten a las empresas establecer mejoras tanto en cuanto a la eficiencia operacional como en cuanto a los costos por seguridad y reclamos.
3. Una misma plataforma fácil de usar. Con la integración de Surfsight y Geotab, las empresas pueden gestionar su desempeño desde la plataforma MyGeotab, lo cual resulta en una

experiencia de gestión más fácil de las dash cam y de la facturación.

4. Fácil de instalar y configurar. La solución Lytx Surfsight destaca por la facilidad de su instalación y por su elevado nivel de configurabilidad. Por ejemplo, la sensibilidad del acelerómetro de la dash cam puede ajustarse con mucha facilidad, así como la calidad del video, el streaming en vivo, los parámetros configurables, y mucho más.

5. Rapidez al buscar pruebas en el video. Cuando necesita obtener una visión general de algún evento ocurrido durante un viaje, sencillamente seleccione un punto en el mapa de ruta para ubicar, revisar y bajar el segmento de video correspondiente. Los administradores de flota pueden recibir alertas en tiempo real y recibir video contextual para tomar medidas y proteger a sus conductores y activos.

¿Qué significa esta integración?

Geotab y Lytx suman casi 50 años de liderazgo combinado en la industria, donde ahora Geotab ofrece la solución de Lytx a través de su Marketplace para campañas de apertura de mercados, de oferta de productos, de mercadeo, de educación y de entrenamiento específicas para Latinoamérica. Esto incluye la participación en presentaciones públicas, como el webinar "Salvando vidas con Inteligencia artificial", el 21 de septiembre pasado junto a El Economista, y la presentación de líderes expertos, con el mismo título, el 26 de septiembre pasado durante la Conferencia Fleet LatAm 2023 en Ciudad de México. Estos esfuerzos promocionales conjuntos resaltan la colaboración de Geotab y Lytx para desarrollar una integración entre la solución de Lytx y la plataforma de Geotab con numerosos beneficios, que abarcan desde la instalación hasta la administración.

"Debido a las condiciones económicas actuales y a los desafíos de la industria, los gerentes de flota en América Latina saben que optimizar costos y productividad dentro de sus unidades son la clave para competir con éxito en el mercado. La integración de la tecnología Lytx por parte de Geotab constituye una herramienta poderosa para la atención a esta situación compleja, mediante la reducción de costos y contribuyendo a modelar el desempeño de los conductores de modo que se pueda mantener una operación óptima en la carretera e incrementar la seguridad", expresó Jonnathan Solís, Gerente Sénior del Marketplace Latinoamérica de Geotab.

Order Now, el lugar perfecto para Lytx Surfsight

El add-in para dash cam de Geotab fue desarrollado de manera que funcione de manera fluida con la videotelemática de Lytx Surfsight. Ahora, además, con el agregado de las dash cam Lytx Surfsight al programa Order Now, los clientes pueden adquirir e integrar esta solución con facilidad. Esto les permite beneficiarse de una experiencia de video sencilla y amigable desde una misma plataforma fácil de usar.

Usando el programa Order Now, los usuarios de la videotelemática de Geotab y Lytx Surfsight

podrán aprovechar integralmente el Geotab Marketplace. Esto simplifica y hace más expedito el proceso de compra, al ofrecer una experiencia de usuario mejorada para gerenciar con facilidad las órdenes entrantes desde las soluciones disponibles en el Geotab Marketplace, con la capacidad adicional de hacer seguimiento a todas las órdenes dentro de MyAdmin. Desde el lanzamiento del dispositivo GO de Geotab, la dash cam Lytx Surfsight es el segundo producto disponible a través de su nuevo programa.

“En Lytx estamos entusiasmados por tener Surfsight incluido en el Order Now Marketplace de Geotab”, afirmó Fernando Ferreira, Director de Canales de Venta para Latinoamérica en Lytx. “Al integrar nuestra plataforma de videotelemática líder en la industria, Geotab está aportando a nuestros clientes una solución integrada sencilla y sin inconvenientes que puede mejorar su eficiencia operacional. Mencioné durante la reciente Fleet LatAm Conference en Ciudad de México cómo, por ejemplo, uno de nuestros clientes pudo ahorrarse alrededor de \$2.500 por vehículo en primas de seguro en los primeros diez meses siguientes a su obtención de una solución de videotelemática”.

Acerca de Lytx

Lytx es la líder global en video de seguridad y telemática de video. Nuestras soluciones aprovechan el poder del video para hacer posible que los conductores y las flotas estén más seguros y sean más eficientes, productivos y rentables, de modo que puedan prosperar en el ambiente competitivo de hoy. A través de la Lytx Vision Platform, tanto nuestros clientes directos como clientes revendedores pueden acceder a nuestros servicios y programas adaptables que abarcan Video de seguridad, Seguimiento de flota, DVIR, Seguimiento de activos y Conformidad con ELD (Electronic Logging Device/ dispositivo de registro electrónico, por sus siglas en inglés). Empleando la base de datos de conducción mayor de su tipo en el mundo, junto con tecnologías patentadas de visión de máquina e inteligencia artificial, contribuimos con la protección y conexión de miles de flotas y de más de 2,1 millones de conductores en más de 85 países. La solución Surfsight de Lytx para revendedores es un producto premium que se ofrece a precio competitivo para asistir a los gerentes de flota en sus desafíos operacionales. Para mayor información acerca de Lytx, por favor visite <https://www.lytx.com/>, y @lytx en Twitter, LinkedIn, nuestra página de Facebook, o nuestro canal YouTube.

Acerca de Geotab

Geotab es una líder global en soluciones de transporte conectado. Proveemos soluciones telemáticas—seguimiento de vehículos y activos, a más de 47.000 clientes en 150 países. Durante más de 20 años, hemos invertido en investigación pionera de datos y en innovación para hacer posible que socios y clientes, incluyendo empresas Fortune 500 y organizaciones del sector público, transformen sus flotas y operaciones. Conectamos más de 3.6 millones de vehículos y procesamos más de 55 millardos de puntos de datos al día con el fin de que nuestros clientes puedan tomar mejores decisiones, incrementar su productividad, tener flotas más seguras y lograr sus metas de sustentabilidad. La plataforma abierta de Geotab y su Marketplace ofrecen cientos de opciones de soluciones de terceros. Respaldada por un equipo

de científicos de datos líderes en su área y de expertos en Inteligencia Artificial, Geotab está descifrando el poder de los datos para comprender los análisis predictivos y en tiempo real—con el fin de solucionar los desafíos de hoy y los del mundo de mañana. Para conocer más, visite www.geotab.com, siga @GEOTAB en Twitter y LinkedIn, o visite el Blog de Geotab

Contacto de prensa
Edelman México
GeotabMX@edelman.com

Rocío de la Mora
Edelman Mexico
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/662412899>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.